



Chocan posturas por resultados de gestión

OPOSICIÓN critica "promesas incumplidas" y señala al 4º informe como "puras mentiras"; Morena y el PVEM respaldan al Presidente

• Por Y. Bonilla, M. Juárez, J. Butrón y A. Ramírez

MIENTRAS LA OPOSICIÓN cuestionó el Cuarto Informe de Gobierno y la "falta" de resultados en la administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador, Morena y el Partido Verde expresaron su respaldo al mandatario.

Dirigentes de partidos y legisladores de oposición atizaron las críticas y, de nueva cuenta, retomaron el discurso de que todos los problemas del país se incrementaron, principalmente la violencia, los homicidios y los feminicidios.

Además, resaltaron que, a cuatro años, el Informe está lleno de promesas incumplidas, mentiras y retrocesos.

Los dirigentes nacionales del PAN,

Marko Cortés; del PRD, Jesús Zambrano; Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, y del PRI, Alejandro Moreno, dijeron que el informe representa cuatro años de promesas incumplidas y nulos resultados, además de sostener que el país se está militarizando.

"Todos los problemas que en México ya teníamos, se incrementaron. Revisen la violencia; no habíamos tenido los índices de homicidios, de feminicidios, que hoy se tienen; de hecho, se le está incendiando el país", sostuvo Cortés Mendoza.

El líder priista, Alejandro Moreno, criticó que después de cuatro años de Gobierno, Morena aún no han podido con el país y "ofrece mucho cuento y nulos resultados", señaló.

Dante Delgado, senador y coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, refirió que la medida de militarizar la Guardia Nacional sólo es para esconder el "fracaso" del

gobierno para combatir la inseguridad, pero advirtió que la bancada naranja no permitirá violaciones a la Constitución.

El líder del PRD, Jesús Zambrano, sostuvo que el informe "es una toda una sarta de mentiras, nada que ver con la realidad".

Legisladores de oposición también se sumaron a las críticas y señalaron que es momento de dejar atrás el clima de polarización entre los mexicanos que, dicen, provoca el Presidente.

El senador del PAN Julen Rementería dijo: "Si verdaderamente usted quiere

a México, si es un hombre de Estado, demuéstrello; deje de dividir a los mexicanos, detenga el odio, termine con la polarización y hágalo ya".

En contraparte, los legisladores afines a la 4T se dijeron dispuestos a encontrar acuerdos que beneficien a México y que ayuden a dejar las viejas prácticas de corrupción.

EL TIP

EL GABINETE del Gobierno federal remarcó los resultados de la 4T y calificó el Cuarto Informe como una "hazaña histórica" por todo lo que se ha logrado en pro de la transformación.